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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Ortsbeirates Höchst am Mittwoch, den 20. Juli 2023 um  
19.30 Uhr am Wasserhaus Höchst. 
 
Es waren anwesend: 
 
Vom Ortsbeirat      Von der Gemeindevertretung: 
Volker Erb-Trost      -- 
Jürgen Seitz       
Dominik Keßler      Vom Gemeindevorstand: 
Svend Hochbaum      -- 
Gernot Lohfink      Zuhörer: 1 
Norman Müller 
Peter Müller 
Anita Wagner 
       
 
Es fehlte entschuldigt:  Hans Mankel 
 
Es fehlte unentschuldigt: -- 
 
Ortsvorsteher Volker Erb-Trost eröffnete um 19.31 Uhr die Sitzung. Er stellte die 
ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begrüßte alle 
Anwesenden. 
 
09/042 Genehmigung der Niederschrift vom 27.03.2023 
 

Die Niederschrift vom 27.03.2023 wurde einstimmig beschlossen. 
 
09/043 Wasserhaus 
 

OV Erb-Trost begrüßte zu diesem Tagesordnungspunkt die 
Vorstandsvertreter der folgenden Vereine: Angelsportverein, KulturSport 
Verein, Freiwillige Feuerwehr, Förderverein der Karoline-von-Günderrode-
Schule und der KiTa Die kleinen Strolche, welche alle Veranstaltungen am 
Wasserhaus durchführen. Von allen Vorstandsvertretern wurde ausdrücklich 
betont, dass auch zukünftig vereinseigene Veranstaltungen und Feste am 
Wasserhaus durchführen zu wollen. Eine Zusammenstellung der 
Veranstaltungen erstellt OV Erb-Trost nach den Angaben der Vereine. 
Weiterhin wurde auch die Bereitschaft bekundet sich an Instandhaltungs- und 
Instandsetzungsarbeiten aktiv zu beteiligen, wie z.B. an der regelmäßigen 
Reinigungsdiensten und den notwendigen Mäharbeiten. Zur Verbesserung 
des Zustandes soll ein Fahrplan erstellt werden welche Arbeiten, z.B. 
Sanierung der Küche, des Daches, etc., anstehen, verbunden mit einer 
Priorisierung. Die Küchenausstattung muss optimiert werden, eine Planung 
hierzu erstellt G. Lohfink. Den Ablauf der Arbeiten stimmt OV Erb-Trost mit 
der Verwaltung ab. 
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OV Erb-Trost informierte über bereits feststehende Maßnahmen am 
Wasserhaus, einzelne Balken werden ausgetauscht, dies erfolgt in Eigenhilfe. 
Der Zaun wird als Stabgitterzaun incl. Tor ausgeführt, hier fehlt noch die 
Rückmeldung des Bauhofs. 
 
OV Erb-Trost bedankte sich bei den Vorstandsvertretern für die detaillierten 
Informationen. 

 
09/044 Ortsteilbudget für 2023 
 

OV Erb-Trost teilte die Höhe der zur Verfügung stehenden Mittel mit. 
 
Aus den Mitteln des Budgets werden folgen Maßnahme unterstützt: 
 
Ferienspiele des Fördervereins der Karoline-von-Günderrode-Schule Höchst, 
nach detaillierter Abrechnung, max. 375,00 €.  
 
Abstimmung: einstimmig. 
 
Pokale für Fußballtunier des VfB Höchst mit 103,60 €. 
 
Abstimmung: einstimmig. 

 
Sollten sich noch weitere, förderwürdige, Aktionen finden sollen diese an OV 
Erb-Trost weitergeleitet werde. 

 
09/045 Antrag der CDU-Fraktion, Spielplatzpatenschaften 
 

Die Stellungnahme des Ortsbeirats Höchst zu o.a. Antrag: 
 
Der gestellte Antrag wird zur Kenntnis genommen. Da keine detaillierte 
Aufgabe, bzw. Anfrage an den OB gestellt wurde, sieht sich der Ortsbeirat 
Höchst nicht in der Lage eine Stellungnahme abzugeben. 
 

09/046 Friedhof Höchst 
 

OV Erb-Trost informierte über ein Schreiben der Verwaltung zur Gestaltung 
des Friedhofs. Der Ortsbeirat Höchst spricht sich dafür aus, die Aufstellung 
einer Urnenwand zu prüfen. Weiterhin muss die Friedhofssatzung 
dahingehend geändert werden, dass eine Doppelbelegung der 
Urnenrasengräber möglich ist. Siehe TOP 07/035vom 07.12.2022. 
 
Zu diesen Tagesordnungspunkt bittet der OB um Auskunft wann und wie oft 
die Trauerhalle gereinigt wird. Weiterhin muss die Fläche der 
Urnenrasengräber angeglichen werden, da die Steintafeln sich teilweise 
gesetzt haben. Der Ortsbeirat Höchst bittet um Prüfung, ob eine Ladesäule für 
E-Autos am Parkplatz Friedhof installiert werden kann. 
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09/047 Mitteilungen und Anfragen 
 

OV Erb-Trost informierte über ein Schreiben von Frau Beate Winter an den 
Bürgermeister. Der Ortsbeirat bittet um Übersendung einer Kopie des 
Antwortschreibens des Bürgermeisters. 

 
Eine weitere Hundetoilette sollte am Strommast Ecke Am Herrnzaun/Peter-
Ferger-Straße aufgestellt werden. 
 
Die Fa. Dillmann führt momentan den Ersatz der quadratischen 
Gehwegplatten in Höchst durch. 
 
Die Verlegung der Stolpersteine in Höchst wird zurzeit abgestimmt. 
 
OV Erb-Trost informierte darüber, dass das Spielplatzkonzept durch ein 
Planungsbüro erstellt wird. Zum Thema Schmierereien auf dem Spielplatz 
Höchst bittet der OB um Übersendung einer Kopie des Antwortschreibens 
des Bürgermeisters. 
 
Die Dachrinne der Villa muss umgehend gereinigt werden! 
 
Die Die Kindervilla Höchst feiert am 05.08.2023 Jubiläum. OV Erb-Trost 
übermittelt die Glückwünsche des Ortsbeirats. 
 
Die Sperrung der Mittelstraße wegen Verlegung der der Glasfaserleitung 
beginnt am 24. Juli. 
 
OB Mitglied Lohfink fragt an, wann der Behindertenparkplatz Mittelstraße 
Ecke Ringstraße umgewidmet wird. Der bisherige Nutzer ist vor längerer Zeit 
verstorben! 
 
Der OB Höchst bittet um eine Darstellung des Sachverhalts die zum 
Gebührenverzicht der Gemeinde bei der Herstellung des Beunewegs geführt 
haben. 
 

07/036 Verschiedenes 
 

Der Ortsbeirat Höchst bittet um einen Sachstandsbericht zur Personal- und 
Betreuungssituation in der KiTa Höchst. 

 
 
 Ende der Sitzung: 21.10 Uhr 
 
 
Höchst, den        Höchst, den 26.07.2023 
 
 
 
        - Volker Erb-Trost -      - Jürgen Seitz - 
            Ortsvorsteher                  Schriftführer 


